

Senador Rodrigo Galilea inspecciona avances de hospitales en Parral, Cauquenes y Constitución: estarían operativos en 2026

El senador por la región del Maule, Rodrigo Galilea, realizó una visita inspectiva a las obras de construcción de los hospitales de Parral, Cauquenes y Constitución, recintos que resultaron gravemente dañados tras el terremoto del 2010 y que hoy presentan un importante avance en su proceso de reposición.

Durante el recorrido, el senador Galilea destacó el progreso que exhiben estas tres obras clave para la red de salud del Maule, afirmando que se encuentran dentro de los plazos previstos y que podrían entrar en operación durante el año 2026.

“Hace muchos años que la región del Maule tiene un desafío gigantesco de poner al día su infraestructura hospitalaria. Los hospitales de Parral, Cauquenes y Constitución, que quedaron muy dañados en el terremoto del 2010, tenían que ser repuestos. Y hemos aprovechado de visitar estas tres megaobras de la región. Creo que están caminando muy bien, con los estados de avance que efectivamente eran esperados para esta fecha”, señaló Galilea.

Asimismo, el senador enfatizó el impacto que tendrán estas nuevas infraestructuras en la calidad de atención para la comunidad. “Tenemos la esperanza de que, durante el 2026, estos tres hospitales puedan efectivamente entrar en operación. Esto cambia completamente el estándar y las posibilidades de atención a todos quienes viven en estas comunas y toda la provincia. Estamos muy contentos por ellos y por la región del Maule”, agregó.

El legislador y presidente de Renovación Nacional, afirmó que estas iniciativas forman parte de un esfuerzo por modernizar y fortalecer el sistema público de salud, beneficiando directamente a miles de personas que por años han debido trasladarse a otras comunas para recibir atención especializada.

